

CHG-MERIDIAN erweitert seine Abdeckung der APAC-Region mit drei neuen Märkten

- Erweiterung der Kooperation mit japanischer SMFL ermöglicht Marktzugang in China, Malaysia und Thailand
- China als bedeutender Markt für global tätige Kunden
- Ausbau der APAC-Aktivitäten entspricht strategischen Planungen und stärkt langfristiges Wachstum von CHG-MERIDIAN

Weingarten, 15. Oktober 2024

CHG-MERIDIAN setzt seine internationale Wachstumsstrategie fort und erweitert die eigene Reichweite im asiatisch-pazifischen Raum durch einen Zugang zu den Märkten in China, Malaysia und Thailand. Dieser erfolgt durch den Ausbau der bestehenden Kooperation mit der japanischen Sumitomo Mitsui Finance and Leasing Group (SMFL), durch die CHG-MERIDIAN seine technology2use-Lösungen bereits seit Ende 2023 auch in Japan anbieten kann. Die erweiterte Kooperation untermauert das internationale Geschäftsmodell des Unternehmens und stärkt seine Rolle als globaler Partner.

Mit der Übernahme des indischen Asset-Lifecycle-Managers OPC Asset Solutions und der Standorteröffnung in Singapur im Jahr 2022 hat CHG-MERIDIAN wichtige Grundlagen für die Expansion in der Asien-Pazifik-Region gelegt. Ende 2023 ermöglichte die Kooperation mit SMFL den Zugang zum japanischen Markt, der nun durch die Erweiterung um drei weitere Märkte ergänzt wurde. Dadurch kann CHG-MERIDIAN seinen Kunden technology2use-Lösungen in insgesamt sechs asiatischen Ländern anbieten: Indien, Singapur, Japan, China, Malaysia und Thailand.

„Mit diesen drei wichtigen neuen Märkten stärken wir unsere internationale Präsenz und unser Angebot in der Asien-Pazifik-Region. Damit ermöglichen wir unseren global tätigen Kunden, ihre Technologieprojekte in diesen Ländern zu skalieren,“ erklärt Dr. Mathias Wagner, CEO von CHG-MERIDIAN. „Zudem werden wir mit der erweiterten Kooperation unseren Wachstumsplanungen in der Region gerecht, die wir auch in den kommenden Jahren fortführen werden.“

CHG-MERIDIAN setzt damit weiter konsequent auf seine langfristige Strategie, profitables Wachstum durch gezielte Expansion entsprechend der Kundenbedürfnisse zu fördern.

SMFL als Partner of Choice

„Die Kooperation mit der Leasing-Gesellschaft SMFL mit Hauptsitz in Japan, schafft eine exzellente Basis, um vor Ort maßgeschneiderte, nachhaltige technology2use-Lösungen aus einer Hand bereitstellen zu können. Wie bereits in der Kooperation für den japanischen Markt, verstehen wir uns weiterhin als ‚Partner of Choice‘, die bei entsprechenden internationalen Anforderungen ihrer Kunden zusammenarbeiten, aber ansonsten unabhängig voneinander agieren“, ergänzt Dr. Wagner.

SMFL ist Teil der Sumitomo Mitsui Financial Group (SMFG) und Sumitomo Corporation, zwei der führenden Unternehmen Japans und beschäftigt insgesamt 3.900 Mitarbeiter:innen in 10 Ländern. Zu ihren Geschäftsaktivitäten zählen Leasing, Vermietung, Finanzierung und Factoring sowie ergänzende Serviceleistungen.

Ihre Ansprechpartnerin:

Jessica Behrens
Unternehmenssprecherin

Franz-Beer-Straße 111
88250 Weingarten
Germany

Phone: +49 751 503-203
Mobile: +49 175 3419179
jessica.behrens@chg-meridian.com

www.chg-meridian.com

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe zählt zu den führenden globalen technology2use-Unternehmen für die Bereiche IT, Industrie und Healthcare. Mit mehr als 1.400 Mitarbeiter:innen weltweit entwickelt, finanziert und managt sie maßgeschneiderte Technologielösungen, basierend auf dem „Nutzen statt Besitzen“-Prinzip. Für ihre Kunden wie Konzerne, mittelständische Unternehmen, öffentliche Verwaltungen und Kliniken bedeutet das: stets die neuesten Geräte, kosteneffiziente Finanzierungsmodelle und Services, die den individuellen Anforderungen gerecht werden. Aktuell verwaltet CHG-MERIDIAN ein Technologieportfolio im Wert von 10 Milliarden Euro (Stand 2023). Die Gruppe agiert banken- und herstellerunabhängig und ist in 30 Ländern auf fünf Kontinenten als CHG-MERIDIAN präsent. Darüber hinaus kann sie ihre Leistungen über Beteiligungen und Partnernetzwerke in bis zu 190 Ländern anbieten.

Zentraler Kern des Geschäftsmodells ist die 45-jährige Expertise in der nachhaltigen Kreislaufwirtschaft, die seit 1979 kontinuierlich ausgebaut wird. So betreut CHG-MERIDIAN die Assets ihrer Kunden entlang des gesamten Lebenszyklus: von der Beschaffung über die Nutzung bis hin zur Datenlöschung, Aufbereitung und Wiedervermarktung gebrauchter Geräte in modernen Technologiezentren. Die Unternehmenszentrale liegt in Weingarten, Deutschland.

www.chg-meridian.com